

RM Wessel berichtet, dass das Programm „Startklar“ wieder Fördermittel bereithielte. Zusammen mit den Förderprogrammen von der Bingostiftung als auch mit Mitteln des „Zukunftspaketes“ könnte Schortens hier vor allem für Middelsfähr, aber auch für die Hohe Gast profitieren und bittet darum, dies zeitnah anzuschieben, bevor Fristen ablaufen.

StAR Stamer gibt zu bedenken, dass die Organisation und Neukonzeption sehr anspruchsvoll sei und daher im nächsten Ausschuss im Februar zwar ein Grundsatzpapier, nicht aber eine detaillierte Planung vorgelegt werden könne.

Es wird sich darauf verständigt, sich für den Außenbereich auf Middelsfähr zu konzentrieren und hierbei auch die Verlegung des bisherigen Jugendtreffs von der Olympiastraße mit einzubeziehen.